



## Grafiken und Bronzen

vv – Noch bis zum 21. April sind in der TaK-Galerie Arbeiten von Markus Lüpertz zu sehen. Es handelt sich um Grafiken aus den Jahren 1980 bis 1994 und Bronzen zu «Melonenmahl».

Die Galerie ist montags bis freitags von 10 bis 12 und von 15 bis 18 Uhr geöffnet sowie jeweils eine Stunde vor Vorstellungsbeginn. Unser Bild: Holzschnitt zum Mykenischen Lächeln, Motiv VII, 1985/86, 100x70 cm. Der Holzschnitt ist schwarz, die farbigen Partien in einem hellen Ockerton.

Vaterland Dienstag 11. April 1995